



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Barruelo de Santullán pone en valor a las mujeres de su historia, en 8 de marzo

Los bajos de la Casa Consistorial acogen la exposición "Mujeres de la Historia", este año, centrada en la mujer barruelana. La iniciativa parte del colectivo Concomitentes.

Sábado, ocho de marzo de 2025.

NOTA DE PRENSA

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán han querido poner en valor, y reconocer, a algunas de las mujeres más relevantes de su historia. Como cada año, se han elaborado unos paneles en los que se cuenta la vida y trabajo de barruelanas de la historia. En este caso, la gestora cultural del Ayuntamiento de Barruelo de Santullán, Rita Díez Estalayo; y la concejala María Ángeles Polanco, son las que han elaborado la iniciativa.

La concejala de Igualdad, por su parte, recordó, en las últimas horas, en el manifiesto leído en la Casa Consistorial, que ***"han sido ellas las que trabajaron, lucharon y ayudaron a engrandecer el nombre de Barruelo de Santullán. Por ellas, por las que estamos y por las que estarán: Feliz 8 de marzo"***, sentenció Julia González.

